

# Maitre doit abandonner

**Le Mans.** Après des essais extrêmement encourageants, Romain Maitre avait toutes les raisons de se montrer optimiste.

Le début de course était réussi dans la mesure où la Suzuki d'AM Moto Racing était pointée à la onzième place scratch devant le junior team LMS Suzuki, et à la troisième en Superstock.

Après le premier relais d'Anthony Loiseau, la Suzuki se propulsait en tête de la catégorie Superstock. « Après une demi-heure de course, on sentait que le moteur ne tournait pas rond. Comme au Qatar la saison passée, on a abandonné sur casse moteur. C'est une grosse déception car, une fois encore, on sentait qu'on était bien dans le rythme et qu'on pouvait réussir quelque chose. »

## Performance de Bercot

Associé à Sébastien Dupont et Sébastien Gérard, Pierre Bercot, lui, a vécu une course qui n'a pas laissé indifférent les observateurs présents. Le Bisontin, du team Réseau Honda, se classe 15e du scratch, malgré une chute de Sébastien Gérard puis du Bisontin sans conséquences graves et... septième de la catégorie Superstock.

Une belle performance pour les trois concessionnaires Honda.



■ Romain Maitre garde le moral malgré une casse mécanique.